



CChC plantea la necesidad de agilizar las inversiones

## Piden al MOP nueva institucionalidad en infraestructura



La XXXVIII Convención Nacional de Infraestructura Pública.

El presidente del gremio constructor, Alfredo Echavarría, solicitó a la ministra Jessica López una instancia que aglutine a distintos sectores y que tenga mirada de largo plazo.

Con la propuesta de crear un órgano que tenga una mirada de largo plazo respecto de los proyectos de infraestructura en el país, finalizó la XXXVIII Convención Nacional de Infraestructura Pública, organizada por la CChC y que este año tuvo como sede a Concepción.

En su exposición, el presidente del gremio, Alfredo Echavarría, pidió a la ministra de Obras Públicas, Jessica López, quien estaba presente en el cierre de la jornada, la conformación de una institucionalidad que aglutine a distintos sectores y que tenga una mira-

da de largo plazo para los proyectos de infraestructura. Además, de la modernización del sistema de contratación pública.

“La gran mayoría de los proyectos exceden los plazos de los gobiernos, entonces, hay que buscar alguna fórmula para crear una institucionalidad que, permanentemente, visualice, ordene y entregue las directrices generales. Esta es la única manera de que los proyectos se puedan desarrollar de manera exitosa en el país”, dijo el timonel de la construcción.

Echavarría indicó que duran-

te los últimos dos años la tasa de inversión en el sector construcción ha mostrado un fuerte descenso, llegando incluso a cifras negativas. Esto, explicó en su presentación, con una brecha

potencial en materia de empleo de 181.000 trabajadores.

Respecto del planteamiento del gremio, la ministra López valoró la conformación de una instancia de ese tipo. “Así como el Estado tiene instancias de discusión con ministros que inciden en el tema de infraestructura, sería importante tener un consejo donde confluyan diversos actores con experiencia en la materia”.

Coincidió en que esta nueva institucionalidad permitiría tener una mirada de largo plazo que el país necesita para la infraestructura.

### 181

mil trabajadores abarca la brecha potencial del sector constructor, según indicó Alfredo Echavarría.